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ATA DA 25ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 2 

CIÊNCIAS DA NATUREZA 3 

Data e horário: 05/04/2018 - 9h. Local: Sala de reuniões - Bloco quatro 4 

Presidência: Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi 5 

Secretária: Patrícia Corrado dos Santos 6 

Membros Presentes: conforme lista de assinaturas anexa 7 

1. EXPEDIENTE 8 

1.1 - Comunicações da Presidência. 9 

a) Informou que o Laboratório de Informática será na sala das secretarias de Curso, e 10 

as secretárias (os) ocuparão provisoriamente os gabinetes das Coordenações de Curso. 11 

b) O CCN contratou dois estagiários de nível superior e dois estagiários de nível 12 

médio para dar suporte às Secretarias de curso durante a licença gestante da servidora 13 

Carolina Loureiro de Camargo. c) O Regimento Interno do Conselho de Coordenação 14 

do Curso em Engenharia Ambiental será analisado juntamente com a proposta do 15 

Regimento do CCN. 16 

1.2 - Comunicações dos membros. 17 

Prof. Dr. Iuri Emanuel de Paula (convidado), Coordenador da Coordenação de 18 

Estágio Pesquisa e Extensão (CEPEx)  falou sobre a demanda de estágio na Fazenda 19 

Lagoa do Sino, e explicou que a Fundação de Apoio Institucional (FAI) não quis 20 

assinar os termos de estágio. Enviou um ofício ao Presidente do Conselho Gestor da 21 

Fazenda Lagoa do Sino (CGFLS) pedindo esclarecimentos sobre os motivos para a 22 

FAI não assinar os documentos. 23 

Prof. Dr. Waldir Cintra de Jesus Junior mencionou que sempre houve muita 24 

propaganda da Fazenda Lagoa do Sino como ponto positivo para os cursos de 25 

graduação, porém, estamos passando por um momento crítico, pois os alunos precisam 26 

fazer estágio e não temos resposta. Informou que já enviou um ofício sobre o assunto 27 

para a Direção do CCN e para a  CEPEx.  28 

Após ampla discussão, os conselheiros deliberaram enviar um ofício para a FAI, no 29 

entanto, o Prof. Dr. Heber Lombardi de Carvalho, informou que conversou com o 30 
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Diretor Institucional da FAI, e em breve terá uma resposta sobre a realização de 31 

estágios na Fazenda Lagoa do Sino.  32 

Prof. Dr. Waldir Cintra de Jesus Junior: a) Informou que o curso de Engenharia 33 

Agronômica recebeu nota quatro no Relatório de Avaliação do MEC sobre o 34 

Reconhecimento do Curso. Agradeceu ao Departamento de Ensino de Graduação 35 

(DeEG-LS) por todo apoio e informou que o Conselho do Curso está analisando os 36 

pontos destacados no Relatório, principalmente em relação à nota um atribuída pela 37 

falta de livros de acordo com Projeto Pedagógico do Curso. b) Informou que algumas 38 

ACIEPES propostas por docentes do Curso de Engenharia Agronômica não foram 39 

analisadas internamente e perderam o prazo de tramitação na ProEx. Prof. Dr. Iuri 40 

Emanuel de Paula enviou um ofício à ProEx solicitando reconsideração, porém a 41 

ProGrad não aceitou ofertar as ACIEPES pois estavam fora do prazo. c) Pediu 42 

esclarecimentos sobre um Ofício enviado ao CCN e ao DeEG-LS sobre um caso de 43 

desacato entre um aluno e docentes.  44 

2. ORDEM DO DIA 45 

Com anuência dos conselheiros foram incluídos em pauta os seguintes itens: 46 

2.7- Uso do cartão corporativo. 2.8- Homologação Pareceres ProEx autorizados ad 47 

referendum pela presidência. 2.9 – Programas/ propostas ProEx. 2.10- Moção de apoio 48 

aos discentes solicitando que o possível aumento de preços do Restaurante 49 

Universitário seja apreciada após a eleição dos mesmos nos Órgãos Superiores da 50 

Universidade. 2.11- Homologação do Relatório de Avaliação do MEC sobre o 51 

Reconhecimento do Curso de Engenharia Agronômica. 52 

2.1- Homologação das aprovações autorizadas ad referendum pela presidência: 53 

2.1.1- Edital de eleição para escolha de representantes discentes de graduação junto ao 54 

CoC-CCN.  55 

2.1.2- Afastamento do Prof. Dr. André Luiz Soares Varella no período de 02 a 18 de 56 

abril de 2018. 57 

Aprovadas por unanimidade pelos conselheiros. 58 

2.2- Homologação do Resultado Final do Concurso Público de Provas e Títulos para 59 

Professor Adjunto A-DE, Área: Administração, Subárea: Administração Financeira, 60 

do Centro de Ciências da Natureza/CCN, conforme Edital n°. 013/18 e processo n°. 61 

23112.000177/2018-81. 62 
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Inscrição Candidato Média geral Classificação 

01318.01.0002-7 NILTON CEZAR CARRARO 7,64 1° 

Aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 64 

2.3- Homologação do Resultado Final do Concurso Público de Provas e Títulos para 65 

Professor Adjunto A-DE, Área: Administração, Subárea: Gestão e Comercialização, 66 

do Centro de Ciências da Natureza/CCN, conforme Edital n°. 012/18 e processo n°. 67 

23112.000182/2018-94. 68 

Listagem geral: Não houve candidato habilitado. 69 

Considerando o recurso impetrado tempestivamente pelo candidato Gustavo 70 

Benevides sobre a pontuação da 4ª fase, a Comissão Julgadora julgou parcialmente 71 

procedente, deferindo o recurso e alterando a pontuação daquela fase. Entretanto, o 72 

resultado final do concurso, para o qual não houve aprovados permanece. 73 

Aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 74 

2.4- Fichas de caracterização das Atividades Curriculares dos cincos cursos de 75 

graduação do Centro de Ciências da Natureza: Engenharia Agronômica, Engenharia 76 

Ambiental, Engenharia de Alimentos, Administração e Ciências Biológicas.  77 

Aprovadas por unanimidade pelos conselheiros. 78 

2.5- Comissão de Ética no Uso de Animais (CEUA): Papel e importância da CEUA 79 

perante a legislação vigente no país. (Profa. Dra. Luciana Thie Seki Dias, presidente 80 

da Comissão de Ética no Uso de Animais). 81 

Profa. Dr. Luciana Thie Seki Dias, apresentou a composição da Comissão de Ética no 82 

Uso de Animais (CEUA), e orientações para uso do sistema. Após ampla exposição, 83 

explicou que todos os procedimentos e encaminhamentos, podem ser obtidos nos 84 

endereços: http://www.sistemaceua.ufscar.br/; www.propq.ufscar.br/etica/legislacao-e-85 

documentos-ceua. Maiores orientações podem ser obtidas pelo número: (16) 3351-86 

8028 ou pelo e-mail: ceua@ufscar.br. 87 

2.6- Demandas do Conselho Gestor da Fazenda Lagoa do Sino. 88 

Prof. Dr. Heber Lombardi de Carvalho, Presidente do Conselho Gestor da Fazenda 89 

Lagoa do Sino (CGFLS), solicitou que o CoC-CCN envie um ofício à Reitoria 90 

solicitando informações quanto à flexibilização do Acordo de Cooperação 91 

Institucional (ACI) solicitada pela Gestão da UFSCar. O CGFLS enviou ofícios com o 92 

teor do acordo à Reitoria, à ProAd, à ProEx e à  FAI, contudo não obteve respostas até 93 

http://www.sistemaceua.ufscar.br/
http://www.propq.ufscar.br/etica/legislacao-e-documentos-ceua
http://www.propq.ufscar.br/etica/legislacao-e-documentos-ceua
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o momento. Com relação às demandas acadêmicas, informou: a) que recebeu um 94 

ofício da CEPEx, solicitando esclarecimentos formais sobre os procedimentos para a 95 

contratação de estagiários para a Fazenda Lagoa do Sino. Salientou que irá 96 

acompanhar a solicitação feita ao Diretor Institucional da FAI, e em breve terá uma 97 

resposta sobre a realização de estágios na Fazenda Lagoa do Sino. b) Auxílio 98 

financeiro para realização de eventos: a Fazenda Lagoa do Sino auxiliará em caráter 99 

temporário, até que o ressarcimento de 10% oriundos do faturamento bruto fazenda 100 

volte ao CCN. O apoio deverá ser solicitado via ofício, constando orçamento e 101 

posteriormente, deverá ser feita a prestação de contas. O valor máximo destinado às 102 

solicitações via coordenação de curso será de até R$3000,00 e as solicitações via 103 

Centro ou Campus será no valor de até R$5000,00. c) A solicitação de aquisição de 104 

computador para geoprocessamento será deliberada na próxima reunião do CGFLS, 105 

após o recebimento dos orçamentos. d) Construção de auditório rústico: será 106 

deliberado na próxima reunião do CGFLS, após levantamento dos custos. e) Doação 107 

dos animais do CCN para a FAI: O processo encontra-se na FAI e até o momento não 108 

se manifestou sobre o assunto.  Após esclarecimentos, os Conselheiros aprovaram por 109 

unanimidade, solicitar à Reitoria a resposta do Acordo de Cooperação Institucional 110 

solicitada ao Conselho Gestor da Fazenda Lagoa do Sino, reiterando que toda esta 111 

situação está acarretando prejuízos nas atividades acadêmicas, pois diversas demandas 112 

do campus estão inviabilizadas de serem concretizadas devido à falta de respostas da 113 

Administração Superior desta Universidade, mantendo dessa forma os recursos 114 

indisponíveis.  115 

2.7- Uso do cartão corporativo.  116 

Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi explicou sobre os procedimentos que devem ser 117 

seguidos para utilização do cartão corporativo, e destacou que a compra de materiais 118 

perecíveis não é permitida. Após esclarecimentos, Prof. Dr. Ângelo Luiz Fazani 119 

Cavallieri convidou o Prof. Alberto para participar de uma reunião do Conselho do 120 

Curso de Engenharia de Alimentos e organizarem um protocolo de compras. 121 

Propuseram solicitar ao Conselho Gestor da Fazenda Lagoa do Sino para utilizar os 122 

10% de ressarcimento pelo uso da terra para comprar materiais perecíveis para as aulas 123 

práticas.  124 
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2.8- Homologação Pareceres ProEx autorizados ad referendum pela presidência. 125 

Aprovados por unanimidade pelos conselheiros. 126 

2.9- Programas/ Propostas ProEx. 127 

Aprovados por unanimidade pelos conselheiros. 128 

2.10- Moção de apoio aos discentes solicitando que o possível aumento de preços do 129 

Restaurante Universitário seja apreciada após realização de eleição nos Órgãos 130 

Superiores da Universidade. Após apresentação, discussão e esclarecimentos a Moção 131 

(anexa) foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 132 

2.11- Homologação do Relatório de Avaliação do MEC sobre o Reconhecimento do 133 

Curso de Engenharia Agronômica. 134 

Aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 135 

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e a 136 

colaboração dos senhores conselheiros, declarando encerrada a presente reunião, da 137 

qual, eu, Patrícia Corrado dos Santos, na qualidade de secretária, redigi a presente ata, 138 

que assino,________________após ser assinada pelo Senhor Presidente e demais 139 

membros presentes. 140 

 141 

Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi_________________________________________ 142 

 143 

Prof. Dr. Ângelo Luiz Fazani Cavallieri  ____________________________________ 144 

 145 

Prof. Dr. José Augusto de Oliveira David ___________________________________ 146 

 147 

Profa. Dra. Cláudia Marisse dos Santos Rotta ________________________________ 148 

 149 

Prof. Dr Leandro de Lima Santos __________________________________________ 150 

 151 

Prof. Dr. Waldir Cintra de Jesus Junior _____________________________________ 152 

 153 

Silvio Magalhães de Aguiar ______________________________________________ 154 

 155 

Luís Guilherme da Silva Paula ____________________________________________ 156 


